

# 「先輩職員の声」

和泉消防署警防第2課

消防職

入庁5年目（令和5年時点）



## 現在の自分の仕事

私は警防課の救助隊に所属しており、人命救助が必要となる交通事故、水難事故などの多種多様な災害現場で一人でも多くの市民を救出するため日々厳しい訓練に励んでいます。

## 和泉市を選んだ理由

小学生の頃、消防士に助けもらった経験があり、私も同じように人を助けるような仕事に就きたいと思い消防職員を志望しました。

和泉市にある大学に通学していたことで親しみが強くなったことと、たまたま和泉消防署で開催されていた救命講習に参加し、担当していた職員にアプローチされたことがきっかけで和泉市を選択しました。

## 実際に働いてみて

生死をさまよう災害現場に何度も対面したことがありますが、大半は救出することが困難な中で救出できた時の達成感や要救助者本人やその関係者からの「ありがとう」という言葉を聞いた時は、とてもやりがいを感じました。

## 仕事の面白さや和泉市の良さなど就職してみて感じること

私たちが出動する災害現場は、常に危険と隣り合わせであり、普段の訓練からチームワークを高めることが非常に大切になってきます。人命救助の専門家であるという誇りを持って仕事をできることが消防職の魅力だと感じました。

## これから和泉市を受験しようと思っている人へのメッセージ

消防士は様々な危険を伴う災害現場で、隊員同士の信頼関係が大切な職種です。訓練中は、厳しいこともたくさんありますが、働きやすい環境でメリハリのある温かい職場です。「消防士になる」という強い思いを持ち、採用試験に挑み、私達と共に和泉市の地域を守っていきましょう。